

## PREVÉ INERCIA POLÍTICA

# México crecerá 2.5% en 2019, prevé Moody's

La agencia calificadora consideró que los objetivos de déficit se mantendrán en línea

**POR FELIPE GAZCÓN**  
*felipe.gazcon@gmm.com.mx*

La calificadora Moody's advierte que los mercados financieros en México seguirán expuestos a períodos de elevada volatilidad, mientras persista la incertidumbre acerca de las políticas que adoptará el nuevo gobierno y no haya acuerdo sobre la renegociación del TLCAN.

A pesar de ello, proyecta que la economía mexicana registrará un crecimiento constante del PIB del 2 por ciento en 2018 y una expansión de 2.5 por ciento en 2019; la calificadora no espera que el déficit fiscal se amplíe significativamente más allá del 2 por ciento del PIB durante el año próximo.

“Durante el primer año de la nueva administración del presidente electo Andrés Manuel López Obrador, esperamos un cierto grado de inercia política, particularmente en su gestión fiscal”, expone en su reporte *Most sectors will remain stable through 2019, but new energy agenda poses risks*.

### RUTA FISCAL

Añade que si bien la nueva administración puede introducir gastos adicionales, estima que los objetivos de déficit se mantendrán en línea con la trayectoria fiscal actual, así como los supuestos macroeconómicos clave como el crecimiento del PIB, inflación y los precios del petróleo, que reflejan sus expectativas.

Por otra parte, la agencia estima que la calidad crediticia de los corporativos mexicanos se mantendrá estable para la mayoría de los sectores industriales hacia mediados de 2019.

“Sin embargo, cambios a las políticas energéticas del país elevan los riesgos para la industria del petróleo y del gas”, subraya.

“Debido a que el desempeño económico de México ha mostrado resiliencia ante la constante incertidumbre, más recientemente relacionada con el TLCAN, esperamos ver un crecimiento estable del PIB de un dígito en 2018-19, y no esperamos que el déficit fiscal incremente significativamente el próximo año”, afirmó la analista de Moody's, Sandra Beltrán.

Empero, los cambios que posiblemente se hagan a las

2  
POR CIENTO

prevé la  
calificadora  
que sea el  
crecimiento  
económico  
en 2018

109

DÍAS  
faltan para que tome  
posesión el nuevo  
gobierno

4.81

POR CIENTO  
fue la inflación  
al cierre de julio  
pasado

políticas energéticas sí elevan los riesgos para Pemex, señala Beltrán. Los límites al precio de los combustibles, la necesidad de construir nuevas refinerías o modernizar las existentes, así como retrasos en las subastas de petróleo y gas con inversionistas extranjeros, pudieran interrumpir el negocio de la compañía.

En tanto, la administración de López Obrador probablemente cambie el proyecto del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México hacia el sector privado en lugar de cancelarlo, y no se ve factible que cambie la actual política de vivienda de manera significativa, mientras que los desarrolladores construirán casas de mayor costo y márgenes más altos, agregó la calificadora.

El equipo del mandatario electo de México ha convocado a una consulta pública sobre el destino de la nueva central aérea.